9



INDEPENDIENTE

12/11/2025

OPINIÓN

Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

I fútbol llegó a Palacio Nacional y la presidenta Claudia Sheinbaum tomó el tema como parte de su agenda en la presentación que se hizo en Los Pinos, evento en el que llamó la atención su afirmación de que sólo respondería preguntas relacionadas con el Mundial del año que entra.

Los asesores presidenciales no están midiendo bien los pasos a dar en este tema, pues que la Presidenta asista a un evento, haga anuncios relacionados con infraestructura, seguridad e informe que regalará su boleto a una niña "para que sueñe con fútbol", no es más que una reedición de lo hecho en sexenios anteriores.

Y es que el Mundial une a gobernantes sin importar el partido político en el que militen, pues todos se terminan rindiendo a las exigencias de la FIFA y aceptando que es el deporte más popular en el país y al que hay que aprovechar para mantener su imagen.

Al menos, se esperaría de un gobierno de "izquierda", de esa izquierda que ha denunciado en múltiples ocasiones la manipulación que se hace con el famoso "pan y circo", una actitud diferente ante este evento que, si bien atrae turistas y representa entrada de divisas, beneficia principalmente a empresas privadas que elevan sus precios con el pretexto de la competencia internacional, para muestra el costo de los boletos para los partidos que se jugarán en nuestro país.

Este evento también llamó la atención porque la representante del gobierno ante el Comité Organizador, la expanista Gabriela Cuevas, fue poco mencionada incluso en las notas y comentarios que se hicieron en redes sociales, además de que la propia administración federal no ha podido comunicar cuales han sido sus labores, hasta parece que no la quieren, como a muchos expanistas que se sumaron a Morena.

Así, México será sede de un Mundial de Fútbol por tercera vez en su historia, pero esta vez bajo un gobierno de Morena que buscará sacar provecho de este evento, pero como se recordó en redes sociales, en 1986 el presidente Miguel de la Madrid fue abucheado en la inauguración, ¿cómo le irá a la presidenta si decide acudir al partido inaugural?

APUNTES ELECTORALES

Se pospuso la discusión sobre la iniciativa para empatar la consulta de revocación de mandato con la elección judicial y la federal de 2027, de acuerdo al coordinador de los diputados de Morena Ricardo Monreal, quien argumentó que es para dar tiempo a los coordinadores de las otras bancadas para analizar la propuesta que éstos consideran un "albazo".

Los músicos también empiezan a mostrar que el descontento con el actuar del gobiemo se extiende a los escenarios; el líder de la Banda Molotov respondió a un mensaje en X (antes Twitter) de José Ramón López Beltrán llamándole "panzón millonario", en tanto que Ana Gabriel lamentó el asesinato de Carlos Manzo.

Rocío Nahle, gobernadora de Veracruz, no deja de provocar polémica, ahora ante la noticia de que se aumentó su sueldo respondió que ni sabía y que todo es por un ajuste en el presupuesto estatal, que su administración elaboró.

Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto: Gobierno de México